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Fleurs et fruits Flowers and fruits



Janvier 2024 January



Jour de l'an 1 2 3 J 4 5 6 7

8 9 10 C 11h59 11 12 13 14

15 16 17 j 18 19 Q 20 21

22 23 24 - 17h55 25 26 27 28

29 30 31 1 J 2 3 4

Une fleur est la demeure d’une entité qui vient nous parler de la terre et du ciel. En apprenant 
comment la regarder et vous lier à elle, vous entrerez en contact avec les forces de la nature qui 
travaillent à faire d’elle cette présence tellement vivifiante et poétique.

A flower is the home of an entity that has come to speak to us of heaven and earth. By learning how to 
look at it and link yourself with it, you establish contact with the forces of nature that work to make it 
such a vibrant and poetic presence.
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Juin 2024 June



27 28 29 J 30 31 1 2

3 4 5 C 12h39 6 7 8 9

10 11 12 13 j 14 15 16

17 18 19 W Été 20 21 - 01h09  22 23

Saint-Jean 24 25 26 27 J 28 29 30

Vous avez mangé une pêche, un abricot … Pensez quelquefois à mettre le noyau en terre. Pourquoi ? 
Pour vous rappeler qu’il existe aussi des noyaux à planter dans votre terre intérieure : des pensées et 
des sentiments inspirés par la sagesse et l’amour. Ils fructifieront, vous nourriront et nourriront aussi 
de nombreuses âmes autour de vous.

You have eaten a peach or an apricot… Remember sometimes to plant the stone in the soil. Why? 
To remind yourself that there are also stones to plant in your inner soil: thoughts and feelings inspired 
by wisdom and love. They will bear fruit, nourish you and nourish many souls around you too.
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Septembre 2024 September



Combien d’événements peuvent rendre votre vie quotidienne pesante, terne, prosaïque ! Pensez 
alors à ce magnifique jardin qu’est le Paradis et dites-vous que vous pouvez être aussi, dans ce jardin, 
une fleur aux belles couleurs, au parfum délicieux que même les esprits célestes viendront respirer.

Many events can make your daily life feel leaden, dull and mundane. So just think of the magnificent 
garden of Paradise and tell yourself that you too can be a flower in this garden, a flower with 
beautiful colours and an exquisite scent that even the heavenly spirits will come and inhale.
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J 26 27 28 29 30 31 1

2 C 01h57 3 4 5 6 7 8

9 10 j 11 12 13 14 15

16 17 - 02h36 18 19 20 21 O Automne 22

23 J 24 25 26 27 28 Saint-Michel 29

30 1 C 18h50 2 3 4 5 6
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